

Hikwelle in Deutschland

Viele Todesfälle. — Gewitterstürme in Südbayern.

Berlin. — 115 Personen sind seit dem Beginn der Hikwelle beim Baden in der Rheinprovinz und im Schlesien ertrunken, wie Berichte aus beiden Provinzen besagen. Es hat jedoch nunmehr den Anschein, als ob die Hikwelle im Zurückgehen ist.

Siebzig Badeorte entstanden im Mittellauf des Rheins; dreizeig von ihnen waren Einwohner von Köln. In Niedersachsen fanden 16 Breslauer ihr Ende in den Fluten der Oder. Fast fünfzig laufen ähnliche Hikwelle-Vorfallen aus allen Teilen des Reiches in Berlin ein.

Übermerigar, der Schauspieler berühmten Pantomimen, war der Schauspieler bei seinem Tod am Ende eines Elektro- und Wasserwerks des Ortes außer Betrieb gestellt, so dass die Einwohner gewusst waren, die Arbeitsarbeiten beim Feuerwehr auszuführen.

Auf dem Teigelberg, nahe Würzburg, wurden drei Stämme vom Blitz getroffen, die stehend in das Tal hinunterstürmten.

Rätselwelle in den Karpathen

Wien. — Während der größte Teil Polens sich noch im Bereich der Hikwelle, die seit Tagen über Stadt und Land brütet, befindet, ist die Temperatur plötzlich im Gebiete der Karpaten auf 24 Grad Jahresmittel heruntergegangen. Der größte Teil der Erde wurde verändert.

Wiener Demonstration für Oberst Wolff.

Wien. — Mehrere Personen darunter eine Frau, sind wegen Teilnahme an einer Demonstration für Oberst Gustav Wolff, der wegen Hochverrats zu einem Jahr Haft verurteilt wurde, verhaftet worden.

Wolff, der der Führer der österreichischen monarchistischen Partei ist, war bestohlen worden. Ungarn eingeschlossen zu haben, eine militärische Expedition nach Österreich zu senden, um den Kun, einen kommunistischen Diktator von Ungarn, der dort unter Wiederholung steht, mit Gewalt zu ergründen und nach Ungarn zu bringen.

Eine Volksmenge, die auf 2000 Personen geschätzt wird, gab Oberst Wolff vor dem Gerichtsgebäude nach der Verkündigung des Urteils eine lärmbare Demonstration. Auf erörtern: "Es lebe der Kaiser, nieder mit der Republik!" Eine Frau brachte den Demonstranten mit einem Vorberkranz

in den kaiserlichen Farben. Polizei konnte schließlich die Menge zerstreuen und nahm mehrere Verhaftungen vor.

Das Urteil von einem Jahre schwerer Arbeit wird rechtskräftig werden, wenn der Verfassungs-Gerichtshof einen Berufung zurückweist, die Wolff zu machen gedacht. In der Zwischenzeit befindet er sich gegen Bürgschaft in den Provinzen.

Es hat jedoch nunmehr den Anschein, als ob die Hikwelle im Zurückgehen ist.

Paris begnadigt Elsässer.

Paris. — Dem Präsidenten der französischen Republik, Doumergue,

wurden in einer Kabinettssitzung Be-

urkundungserlaß für die in Colmar

verurteilten elsässischen Autonomisten

— Dr. Georg Eugen Rießlin, Joseph

Rosé, Schale und Jähnauer — un-

terbreitet, von denen die beiden Elsässer

befreit waren in der französischen

Kammer gewählte elsässische Ab-

geordnete sind. Doumergue unter-

stützte die Begnadigung Rosés,

Schales und Jähnauers, war aber

der Dr. Rießlin zu unterstellen,

da dieser gegen seine Verurteilung Be-

rufung eingeliefert und sich geweigert

hat, die Berufung zurückzuziehen.

Sollte Dr. Rießlin Berufung in

zweiter Instanz aufrecht erhalten werden, dann dürfte er auch begnadigt werden, gleichwohl wie er sich dazu verhalten mag.

Die vier waren bekanntlich wegen

Vergehen gegen den Staat Franz-

reich in Colmar zu 1 bis 5 Jahren

Gefängnis und nachmaliger Verban-

nung verurteilt worden.

Dr. Rießlin redete darauf, dass

die Begnadigung von drei Führern

der elsässischen Heimatsbewegung die

über ihre Verurteilung hochgradig er-

regten Elsässer wieder eingemahnt

zu beruhigen wird.

Die Heimatsbewegung unter Dr.

Rießlin redete darauf, dass

die Heimatsbewegung die

über ihre Verurteilung hochgradig er-

regten Elsässer wieder eingemahnt

zu beruhigen wird.

Wolff, der der Führer der österrei-

chischen monarchistischen Partei ist,

war bestohlen worden. Ungarn ein-

geschlossen zu haben, eine militärische

Expedition nach Österreich zu senden,

um den Kun, einen kommunistischen

Diktator von Ungarn, der dort

unter Wiederholung steht, mit

Gewalt zu ergründen und nach Ungarn

zu bringen.

Eine Volksmenge, die auf 2000

Personen geschätzt wird, gab Oberst

Wolff vor dem Gerichtsgebäude nach

der Verkündigung des Urteils eine

lärmbare Demonstration. Auf erörtern:

"Es lebe der Kaiser, nieder mit der

Republik!" Eine Frau brachte den

Demonstranten mit einem Vorberkranz

in den kaiserlichen Farben.

Ein Triumph

hatte, dass die französischen Gesetze

über Trennung von Kirche und Staat

und Ausschließung des Religionsun-

terrichtes aus den Schulen auch im

strenggläubig katholischen Gebiet von

Elsass-Lothringen durchgeführt wer-

den würden, obwohl der Votivkirche

Poincaré bei der Annexion der

Provinzen nach dem Weltkrieg die

Vertreibung gegeben hatte, dass El-

sas-Lothringens Gebrauche unange-

tuert bleiben sollten.

Britisches Reich und Antikriegsvertrag.

Washington. — Die Antwort

des Londoner Regierung und fünf

anderer Mitglieder des britischen

Reiches, Canada, Australien, Süd-

Australien, Neuseeland und Indien,

den revidierten Vertragstexten für

die Fortsetzung des Krieges anneh-

men, wurden vom Staatsdeparte-

ment vor gleicher Zeit wie in London

und Ottawa bekannt gegeben.

Die kürzste Antwort der Gruppe

ist von Canada, die direkt von

Ottawa kommt und von Ministerprä-

sident Mr. Mackenzie King unter-

zeichnet ist. Die Note sagt in etwa 50

Worten, dass "Canada den revidierten

Vertragstext zur Kenntnis genommen

haben und bereit sei, ihn zu unterzeichnen."

Die Antwort der britischen Regie-

ring und der anderen Teile des Rei-

ches, die ebenfalls durch die Londoner

Regierung übermittelt wurden, nicht

den revidierten Vertrag an und

erklären sich zur Unterschrift bereit.

Die Antwort Sir Austen Chamber-

lains wiederholt die britische Aufsi-

tzung über die Bedingungen des Ver-

trages, sowie die Verpflichtungen aus

dem Bölkow-Abkommen betreffen

und ebenso mit Hinblick auf das Recht

der Neutralität und das automatische

Freiwerden von Verpflichtungen von

dem Vertrag, sobald eine Macht den

Vertrag bricht.

Kanzler Seipel kommt nicht nach Amerika.

Wien. — Bundeskanzler Seipel

hielt vor amerikanischen Studenten in

der hiesigen Universität eine Rede,

in der er seine Freude darüber aus-

drückte, dass so zahlreiche junge Männer

und Mädchen die Freiheit über den

Meer nach der Wiener Universität

zu dienen.

Die Hikwelle in den Karpathen

hatte, dass die französischen Gesetze

über Trennung von Kirche und Staat

und Ausschließung des Religionsun-

terrichtes aus den Schulen auch im

strenggläubig katholischen Gebiet von

Elsass-Lothringen durchgeführt wer-

den würden, obwohl der Votivkirche

Poincaré bei der Annexion der

Provinzen nach dem Weltkrieg die

Vertreibung gegeben hatte, dass El-

sas-Lothringens Gebrauche unange-

tuert bleiben sollten.

Ein Triumph

der Ingenieurskunst.

Hersteller aus Südbayern, das wir

hierfür benötigen, um die Hikwelle

zu überwinden, ist

die Hikwelle in den Karpathen.

Stark und dauerhaft, ohne

unnötiges Gewicht. Keine

Kümmern und praktisch im Kü-

mmern und Aussehen. Dicht

schön und rein — mit ge-

ringster Kraft.

Leichter Gang.

The Belle City 22-40 and 24-40 haben je

zwanzig Timken-Roller Bearings in ihrem Entwurf — alle sind selbst einrichtbar.

Der 28-48 Belle City hat

24 Timken-Roller Bearings und Almetz-Zerk-

tungssystem. Resultat — willkürliche Ersparnis an

Kraft, Öl und Arbeit.

Am Freitag, den 20. Juli, wurde

eine Versammlung abgehalten, um

die Idee einer Winterhochschule in

Ottawa zu befreunden. Anwendend wa-

gen die Schulvorsteher von den fol-

genden Distrikten: Osgoode-Dorf, St.